



SZFZ Hemmingen Musikzug

Noch einige Informationen zum Verein und zur Jugendausbildung:

Mitgliederzahl ca. 400

Jugendliche in Ausbildung ca. 150

Aktive ca. 45

Musikausbilder(innen)

Eigene Ausbilder(innen): 8, Instrumental- (ausser Querflöte und Schlagzeug) mit der Musikschule Ditzingen 6 Ausbilderinnen.

Jahresumsatz Verein ca. 130.000.- Ideeller und Wirtschaftsbereich

Ausbildungskosten 2019:

Ausbildungskosten	41237,0
Ausbildungskosten aktiver Zug	7640,0
Lehrgangskosten/Probewochenende	6175,9
Summe Kosten	55052,9

Einnahmen aus Beiträgen (Ausbildung)

Einnahmen aus Ausbildungsbeiträgen	33605,0	
Zuschuss Verband	395,0	
Summe Einnahmen	34000,0	Aufzahlung Verein 21052,00

Vereinsförderung:

Eine Förderung in Bezug auf Schüler unter 18 Jahren halten wir für den richtigen Weg. (Kopfbezogen)

Weiterhin stehen die Räume kostenlos zur Verfügung. Nach CORONA sollte dies auch noch für die Aula der Schule gelten, da wir mehr Schüler aufnehmen könnten als derzeit Raumkapazität zur Verfügung steht.

Busreisenbezuschung: Hätten wir nichts dagegen

Investitionszuschüsse bei besonderen Ausgaben: Als Vereinsvorstand gerne, als GR sehe ich das als Pauschalbezuschung kritisch. Beispiel: Querflöte gibt es von 700- 7000 Euro. Mit einer Pauschalregelung alles < 1000 Euro wird bezuschusst wäre sicherlich fast jede Investition gr. 1000 Euro. Es gibt auch einen Gebrauchtmarkt.



SZFZ Hemmingen Musikzug

Schon ein Satz Noten für neue Stücke für ein Konzert kostet zwischen 700 und 1400.- Euro.
Eine Uniform 1500.-

Wir haben professionelles Streaming Equipment gebraucht beim SWR ersteigert. Ist das etwas, was wir wirklich benötigen? Wir meinen ja. Für unseren ideellen Betrieb ist es nicht notwendig. Benötigen wir eine neue Kesselpauke für 5000 Euro, oder könnten wir uns die nicht für die 2 Auftritte/ Jahr günstiger leihen? Wer entscheidet dies? Hoher Admin- Aufwand für die Gemeinde, hohes Konfliktpotential.